

Se presentó el sistema "Alerta Roque Pérez"

Escrito por Administrador

Viernes, 01 de Noviembre de 2019 00:00



El pasado día jueves 24 de octubre se presentó el primer dispositivo de "Alerta Roque Pérez" que está colocado en el parque Ratto, conectado al Centro de Monitoreo y Prevención municipal. Se trata de una herramienta más en materia de prevención que funciona similar a la modalidad S.O.S. Una columna sostiene un domo (cámara) en la parte superior y en el mismo se encuentra ubicado el botón de manera accesible, ante una emergencia o situación sospechosa, cualquier vecino que transite por el lugar podrá comunicarse con el Centro de Monitoreo y Prevención manteniendo apretado el mismo.